



阿蘇地区統合中学校工事始まる
～安全祈願祭～



阿蘇地区統合中学校 完成予想図
(一般家屋等の描画は控えさせていただいております。)

阿蘇地区統合中学校新築工事に伴う安全祈願祭（施工業者主催）が、9月24日、建設予定地である内牧及び三久保地区で行われ、関係者約100名が参加し、工事期間中の安全を願いました。

この統合中学校建設は、阿蘇中と阿蘇北中を統合するもので、平成24年4月の開校を目指しています。

約1年半にわたる長期の工事期間になることから、市民の皆さんには大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。

阿蘇市、高千穂町、竹田市の
3観光協会が連携協定



「真ん中九州 阿蘇・高千穂・竹田3県3観光協会連携協定」の調印式がとり行われました。九州観光の目玉であるこの3地域は、各観光協会が、旅行を企画提供できる第三種旅行業を取得していることが共通しており、3地域を連携させたツアー企画が可能となります。見どころのタイアップで、九州新幹線に乗り全国から来る観光客などに滞在型観光を提供するのが狙い。国内観光ルートの利便性が向上し、こうした広域観光が注目される中、3観光協会でもいち早く魅力あるツアーを企画宣伝し誘客を図ります。

「ようこそ」と市民全員が笑顔で迎えられるか
九州新幹線キックオフセミナー開催



来年3月12日に全線開業する九州新幹線の現況と各県の動き、また、本市の受け皿状況を再確認する、阿蘇市観光協会（稻吉淳一会長）主催のセミナーが、9月24日行われ、関係者約200人が参加しました。

セミナーは、JR西日本営業本部部長 室 博氏による基調講演と、九州観光旅館連絡会代表理事 松瀬裕二氏、佐藤市長、佐藤県議会議員、稻吉会長をパネラーにパネルディスカッションが行われ、入り込み数1,800万人超に対し宿泊数は1割からの打開策、2次アクセスの問題、住民と観光客の対話・受け入れ意識についてなど多くの意見が出され、他県に負けない「また来たい阿蘇」を実現するための取り組みを確認しました。

「地域の宝ガイドブック」を
子どもたちへ



市長にガイドブックを寄贈する
ASO田園空間博物館理事長小野美子氏

NPO法人ASO田園空間博物館では、先人たちから受け継いだ阿蘇の自然・景観・歴史・文化などのかけがえのない宝を後世へつなぐ活動を通じて地域の活性化を図る活動に取り組んでいます。その一環として発刊販売している地域の宝を盛り込んだガイドブック「あそをあるく」を阿蘇市内の小、中学生全員に無料配布しました。これは、継承を担う地元の子どもたちへもっと阿蘇の魅力を知ってもらおう、好きになってもらおうと計画されたものです。ご家庭でぜひご覧になってください。